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Zitat von legendelebt 

In der Mitgliederzeitung auf Seite 22 formuliert er ganz klar einen 2 Jahresplan.

Stimmt und stimmt nicht.

„In Sachen Aufstieg geht der ehemalige Defensivspieler

in die Offensive. Die Bundesliga ist das große Ziel. Für ihn, für den Verein, für alle. Allerdings
nicht in dieser Saison. „Natürlich wäre es gut, wenn das klappt. Aber unser Plan ist auf zwei
Jahre ausgelegt.“ Schließlich soll der Aufstieg dann nicht der Vorbote des nächsten Abstieges
sein. „Wir wollen uns so aufstellen, dass wir dauerhaft im Oberhaus dabei sein können.““

Das ist das Zitat aus der Mitgliederzeitschrift. Zum einen lässt er weiter die Möglichkeit offen
dieses Jahr rauf zu können (und ich bin mir zu 100% sicher, dass das intern das Ziel ist), zum
anderen ließe es sehr, sehr tief blicken wenn man die selbst formulierten Ziele (siehe Zitate von
Pepe) bereits nach 1,5 Monaten komplett über den Haufen werfen würde und einfach neue
formulieren würde.

Dieses Geseier mit „2 Jahre“ soll für Ruhe sorgen. Mehr nicht.

Übrigens auch ganz nett in der Mitgliederzeitschrift spricht Palikuca davon letztes Jahr zu viele
Gegentore kassiert zu haben....
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